
Protokoll: 

Rm Bohn bittet die Verwaltung daraufhin zu wirken, dass für die im Zuge der Baumaßnahme 

entfallenden Baumstandorte Ersatzpflanzungen vorgenommen werden.  

Rm Diederichs-Seidel spricht sich vor dem Hintergrund der vorgesehenen Nachverdichtung für die 

Erteilung eines Bauvorbescheides aus. Er bittet die Verwaltung zu prüfen, ob durch die Neupflanzung 

von Laubgehölz ggfs. ein höherwertiger Ausgleich erreicht werden kann. Außerdem regt er an, den 

Bauherrn im Falle der Überdachung von Stellplätzen darum zu bitten, diese zu begrünen.  

Der Ausschuss für allgemeine Bau- und Liegenschaftsverwaltung stimmt der Vorlage einstimmig ohne 

Stimmenthaltungen zu.  

 


